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  １１月に入り、もう冬の寒さを感じる季節とな

りました。 

期末テストが終わった学校、これから始まる

学校など、中学３年生にとっては最後の定期テ

ストですね。ドキドキですね。 

内申点が決まると、受験生ができることは 

① 推薦を受ける人は作文対策 

② 都立一般を受ける人は都立過去問題集・ 

都立予想問題で実践練習に全力に取り組むこ

と この２点だけです。 

 

 推薦入試を受ける人に 

面接について 

面接は個人面接と集団面接がありますが、

今年も集団面接は中止になりました。そこで、

個人面接について考えてみます。必ず聞かれ

ること 

⑴  志望理由は何ですか。 

⑵  中学校で頑張ったことは何ですか。  

⑶  高校に入学したら、どんなことをした

いですか。 

 

とくに志望理由は、高校入試だけではなく、

大学入試、就職試験でも聞かれることですね。 

ここをしっかり準備してください。受験生以外

の生徒も、志望理由などは常に考え準備するこ

とが大事です。 

たくさん高校がある中で、なぜこの学校を選

んだのか具体的に言えるといいですね。 

もし、まだ言えない受験生がいたらぜひ聞き

にきてください。 

また、もうひとつ大事なことがあります。中学

生らしい態度で面接に臨むこと。では、中学生

らしい態度とは自分の気持ち・考えを素直に言

えること。とくに敬語がうまくなくても、お辞儀が４

５度になっていないなどは重要なことではありま

せん。相手の目を見て発言していればもう合格

です。一生懸命がんばっているとことが大事で

すね。面接が大人のような感じだと（忖度）、な

んか変な印象を持たれます。面接官は高校の

先生で、プロですからすぐ見破られてしまいます。   

面接では、あまり差がつきません。 

作文について 

作文が勝負を決めます。時間内に決められ

た字数で作文を書くことが大事です。これが、と

ても難しいです。どんな問題が出るかわからな

い、周りの人はぜんぜん知らない人、すごく緊張

します。このような状況で、作文を書かなければ

ならないのです。たくさんの受験生が作文で失

敗します。 

しっかり冬休みに練習しましょう。KATOH塾で

は、作文の練習を次のような順番で学習します。 

まず、①受験校の作文の過去問を調べ、② 

作文の型を教えます。例：結論→理由→例→

反対意見→反論→自分の意見をもう一度書く。  

このパターンで１０００字ぐらい書けます。③ 

作文の型がわかれば、あとは過去問を使って

練習します。ここまでくれば、作文が楽しくなりま

す。詳しくは、冬期講習で説明します。昨年は、

都立推薦８名受験して、７名が合格しました。 

合格実績がありますので安心してください。 

 

 

  



 

 冬期講習について 

⑴ 中学 3年生（受験生） 

最後の追い込みです。気合を入れてがんばりしょ

う！！ 

 都立過去問題集と予想問題で、点数アップを！ 

まず、志望校の合格点数を確認しましょう。まだ、わ

からない生徒は、すぐに聞きに来てください。そして、ま

だ点数が足らない生徒は、どうすれば合格点を取るこ

とができるか具体的な戦略を立てましょう。冬期講習

前に二者面談（先生と生徒）、三者面談（先生と保護

者・生徒）で計画を立てますのでご安心ください！ 

⑵ 受験生以外の学年の皆さんへ 

① ぜひ、英検対策の勉強をしてください。 

高校生←準２級・２級 

中学２年生←３級 中学１年生←４級 

小学生←５級 

② おもしろい本を見つける 

③ 苦手教科の復習など 

⑶ １２月２９日（木） 

フィリピン人のモニカさんが塾に来ます。 

２年前（コロナ前）に塾に来たのを覚えていますか？ 

その時は、まったく日本語が話せませんでした。 

ところが、１１月５日（土）にコロナが落ち着いたので

お昼に２年ぶりに会いました。なんと、日本語が話せて

日本語で会話しました。発音は、日本人と変わらない

音でした。 

もう、びっくりです！ 

こんなにうまく日本語を話せるようになったので、塾

生に会って日本語と英語で話してくださいと頼みました。 

「もちろんです」と言ってくれました。 

 英語と日本語の授業をしてもらう予定です。 

 

お楽しみに！！ 

 

 

都立高校訪問記（続き） 

１１月１４日（月）都立墨田川高校、１５日（火）都立

深川高校に訪問しました。 

都立墨田川高校は７月に渡邊校長・石村副校長と

対談のためすでに訪問していました。今回は今年の入

試要項が決まったので、ぜひ来校してほしいと渡邊校

長から連絡があり再度訪問することになりました。 

８月に墨田川高校前校長の柴田先生が KATOH塾

に来てくれました。午後２時から午後３時まで１時間ぐ

らい、いろいろなお話をして頂きました。ぜひ、墨田川

高校の自校作成問題にチャレンジしてみてください。 

校長先生が皆さんを応援しています。！！ 

 

 

 

 

 

 

 

墨田川高校渡邊校長   深川高校馬場校長（中央） 

都立墨田川高校・都立深川高校の訪問報告は次

回の塾通信でします。 

  

塾の新しいホームページができました。 

動画などが入っています。ぜひ、新しいホームペー

ジに訪問してください。 

「いいね」もお願いします。 

URL：https://katoh-juku.com/ 

 

 

 

 

 

面談のお知らせ 

実施期間 

 １１月２８日～１２月１６日 


